

# WARTA

## Wakili Danrem, Kasrem 142/Tatag mengajak seluruh masyarakat ciptakan pemilu yang kondusif, aman dan damai

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](mailto:SULBAR.WARTA.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 10:27



Mamuju - Danrem 142/Tatag yang diwakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M menjadi Narasumber dalam kegiatan Forum Komunikasi Sosial Politik Dalam Rangka Cipta Kondisi Pemilu Serentak 2024 bertempat di Grand Maleo Hotel & Convention Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Kamis (19/10/2023) .



Kegiatan ini di buka langsung oleh Pj Gubernur Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H. menyampaikan, hari ini kita berkumpul semua untuk suatu tujuan yang mulia dalam rangka cipta kondisi pada pemilu serentak 2024. Yang namanya pesta demokrasi merupakan ungkapan bahagia dimana semua hati kita gembira memilih pemimpin dengan suka cita.

Pilihlah yang baik-baik jangan merendahkan yang lain. Mari kita bumikan Sulbar Malaqbi dimana Sulbar yang saling memuliakan, Sulbar yang menghargai dan saya harapkan kita dapat menjaga suasana ini dengan penuh kegembiraan dengan diisi kampanye-kampanye yang positif,” kata Prof Zudan

Karena siapapun yang terpilih nanti yang petani tetap menjadi petani yang pedagang tetap akan menjadi pedagang jadi jangan berharap ganti presiden semua masalah akan selesai tidak semudah yang kita bayangkan untuk menyelesaikan berbagai permasalahan yang ada,” pungkasnya

Kasrem 142/Tatag dalam kegiatan ini menjadi Narasumber menyampaikan seluruh stake holder harus secara bersama-sama bersinergi untuk mewujudkan suasana yang kondusif aman dan damai.



“Lanjut disampaikan, adapun pasal 3 Undang-Undang no 7 tahun 2017 menjelaskan Ada 11 prinsip penyelenggara pemilu, yaitu mandiri, jujur, adil, berkepastian hukum, tertib, terbuka, proporsional, profesional, akuntabel, efektif dan efisien,” kata Kolonel Hadi



Kasrem 142/Tatag juga menekankan kepada prajurit TNI agar seluruhnya netral selama mengawal proses pemilu dan siap membantu Polri untuk mengamankan jalannya Pemilu 2024 mendatang serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama menciptakan suasana gembira dalam Pemilu 2024 agar Pesta

Demokrasi berjalan dengan aman dan lancar,” pungkasnya